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电影《从天儿降》讲述的是一对夫妇
在求子过程中，从天而降一个“意外之
子”的故事，整体氛围颇有科幻喜剧的韵
味。既然是以孩子为主的电影，戏中唯
一一位已为人母的李小璐也表示，自己
实际上已经习惯了照顾孩子，“但在片子
里还要装作手忙脚乱的样子，也挺有意
思的。”

由于参加真人秀节目的缘故，小甜馨
早已被不少观众所熟悉和喜爱。现如今，
伴随着国家放开二孩政策，当天发布会也
有媒体追问李小璐是否会考虑再生一个
孩子。

“这个暂时没有定，”李小璐回答道，
“不过，我还是觉得要尊重甜馨，我们生不
生也会听她的意见。” （腾讯）

章子怡怀孕

本报讯 章子怡到底怀孕没？这个消息在昨日电影《从天儿降》的发布会上得到了
确切证实。《从天儿降》将于12月4日上映。昨日，该片在北京举行了发布会，导演魏楠，
监制郭敬明，主演张艺兴、陈学冬、李小璐、姜雯都出席了发布会，独缺制片人章子怡。
导演魏楠间接承认了章子怡怀孕的传闻。据媒体报道，从章子怡北京友人口中证实，
章子怡、汪峰已于6月29日在香港注册登记，成为正式夫妻，目前她正在美国洛杉矶待
产，第一胎怀的是儿子。

消息被证实
新片导演魏楠间接承认

在此前《从天儿降》的发布会上，作为
制片人的章子怡曾有过亮相，只不过，随
着最近公开亮相的减少，有传言称，章子
怡怀孕了，已经奔赴美国待产。

而在当天的发布会上，有媒体提问导
演魏楠，是如何请动已经怀孕的章子怡参

加这部电影的拍摄的。
“当时我不知道她怀孕啊。”魏楠回答

道，“ 作为一个以孩子为题材的爱情科幻
喜剧，不光是她，拍这个戏半个剧组都怀
孕了，‘从天儿降’嘛。”魏楠笑道。

魏楠：不光是章子怡，半个剧组都怀孕了

李小璐：生不生二胎要尊重甜馨


